

1 Expresa con tus propias palabras estas líneas para hacerlo más comprensible. Puedes utilizar el diccionario para hacerlo.

Las clases pudientes habrían abandonado sus antiguas sedes y construido ricas residencias campestres en las que dedicarse a la supervisión de sus producciones agropecuarias y a formas más o menos exquisitas de ocio.

2. Haz una comparación entre la villa urbana y la villa rústica
Villa rústica :estaba dedicada fundamentalmente a la explotación agropecuaria y por lo tanto tenía características y edificios particulares. La villa urbana : La villa urbana o pseudourbana hospedaba a los dueños de la finca cuando la visitaban.

Se construía en un lugar desde el cual se gozase ampliamente de la vista de la campiña o del mar : construcción de puro lujo, que no tiene, como la granja, objeto práctico ni función necesaria, esta villa reflejaba en la complicación y en la riqueza de sus recintos los gustos de sus propietarios y demostraba la riqueza de quien la había edificado. Normalmente tenía todas las comodidades de la casa de la ciudad, incluida la calefacción en invierno.

3¿Cómo se llama al profesional que trabaja en las excavaciones arqueológicas? Los arqueólogos estudian la historia del ser humano a través de los restos como huesos, tejidos, cerámica, herramientas, características del paisaje y de las construcciones. Entre sus funciones destacan la excavación, identificación, registro y conservación de restos históricos.

